

España tiene 8131 municipios, de los que forman CLM 919 y de estos 258 tienen menos de 100 habitantes, en total viven en estos 258 un poco más de 12.000 personas, con una densidad de población de 0 a 8 habitantes por km cuadrado. En la misma situación de densidad están otros 207 municipios que tienen entre 100 y 500 hab. Es decir, de los 919 municipios de CLM, 465, tienen una densidad de 0 a 8 habitantes por kilómetro cuadrado. Se sufre un importante decrecimiento de población en lo que va de siglo. Cuenca es la zona más afectada en esta despoblación, Guadalajara con sus 288 municipios tiene unas características muy similares, muchos municipios y muy poca población.

Desde aquí no solo podemos asombrarnos y "poner el grito en el cielo" también podemos contribuir a mejorar la situación dando información. Por eso ponemos nuestras páginas en el territorio, para que se divulguen todas las caras de estas situaciones. Los estudios académicos y las reflexiones, las aportaciones de ciudadanos especializados y las medidas institucionales, procurando que todos los amigos de CLM tomemos conciencia de la dificultad que esto supone y la necesidad de cuidar del medio natural que tenemos. ¿La repoblación puede ser una buena fórmula para cuidar del medio al mismo tiempo que se avanza en la estructuración de la comunidad? Contamos con vuestra participación y aportaciones.